Die ÖH-Wahlen stehen wieder vor der Tür und es ist wichtig, dass alle Student\_innen die Möglichkeit bekommen, eine Stimme abzugeben und dadurch die ÖH für die nächsten zwei Jahre mitbestimmen zu können. Dabei ist die Briefwahl ein sehr wichtiges Instrument für all jene, die zum Zeitpunkt der Wahl nicht in Leoben sein können oder sich vielleicht generell weiter weg aufhalten. Deshalb muss die Briefwahl klar und stark beworben werden. Öffentliche Plakatständer der ÖH Leoben wären, zusätzlich zu den Infokanälen auf Social Media, eine sehr effektive Methode Student\_innen aktiv zu informieren.

## Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- die ÖH Leoben die aktuell anlässlich der Mobilitätsförderung stehenden Plakatständer ab spätestens 6. April mit neutralen, informativen Plakaten mit Briefwahlinformationen versieht. Diese Plakate sollen bis zum Wahltermin stehen bleiben. Auf den Plakaten sollen keine Personen abgebildet sein, aber mindestens Informationen zu:
  - o Briefwahlbeantragung inkl. Fristen
  - o ÖH-Wahlterminen
  - o den zu wählenden Vetretungsebenen (Hochschutvertretung, Bundesvertretung, Studienvertretungen).